
学年班長会を行いました。
～もっといい青学年に成長するために～

明石市立二見中学校
第２学年(72回生)学年通信
平成 30(2018)年 ７月１３日

第９９号

こんな意見がでました!!

◎これから学校を引っ張っていく学年として、どんな学年になりたいだろう。

・普段から責任を持ち、親近感をもってもらえるような学年になる。
・リーダーを１人でも増やす。
・あたりまえのことがあたりまえにできて成長できる学年になる。
・見本となれる、メリハリのある学年になる。
・先生たちが１番良かったと思える学年になる。
・人のために動けるような学年。

◎今の青学年の心配な点は

・周りの雰囲気に流されやすい。
・けじめがつけられていない。
・私語がある。
・ガマンする力が足りない。

学年を良くしていくためには、クラスが良くならないといけない。
クラスが良くなるためには,班が良くならないといけない。
班がよくなるためには、一人ひとりがよくならないといけない。

委員長も班長もクラスの仲間に声かけをしながら学年全体が成長できるように頑張っていま
す。
せっかく同じ青学年の仲間になった２３１人です。まずは一人ひとりが自分を高めることを
意識し、心配だなあと思える点があれば改善していきましょう。仲間の呼びかけや声かけに
は進んで協力しましょう。１学期の締めくくりのこの時期を大切に過ごしていきましょう。

保護者のみなさまへ

毎日暑い日が続いておりますが、１学期も残すところ１１日となりました。先日はト
ライやる報告会にご参加いただきありがとうございました。
さて、すでにお知らせしておりますように、来週１７日（火）～２０日（金）まで、

全クラス三者懇談会を予定しております。三者懇談会では生徒と保護者と担任とで１学
期の様子、ご家庭での様子等の情報交換、今後を見据えての夏休みおよび２学期以降の
生活の仕方等話し合いたいと考えております。１５分程度の短い時間ではありますが、
少しでも有意義な時間にしたいと思っておりますので、お忙しいとは存じますが、ご出
席くださいますようお願いします。

なお、来週からは給食がありませんので、部活動等で必要であればお弁当を持たせて
いただきますようお願いします。１学期間給食衣の洗濯等ご協力ありがとうございまし
た。（２学期は８月３０日（木）から給食が始まります。）

＊夏休み中の登校日は８月２４日（金）です。




